

# Zuständig für die Jugend

**DEKANAT** Die 37-jährige Theresa Meisel ist Jugendreferentin.

**WEISSENBURG** - Seit Dezember ist Theresa Meisel Dekanatsjugendreferentin in Weißenburg. Sie ist 37 Jahre alt und lebt in der Nähe von Schwabach. Ihre ehrenamtliche Mitarbeit begann sie 2004 im CVJM Forchheim, wo sie bei verschiedenen Projekten mitwirkte.

So engagierte sie sich als Mitarbeiterin in Kinder- und Jugendgruppen, als Köchin auf Wochenendfreizeiten, in der jungen Erwachsenengruppe mit biblischen Themen oder auf Freizeiten mit Jugendlichen. „Mein Glaube begleitet mich von der Taufe über die eigene Teilnahme am Kindergottesdienst, über meine Präparanden- und Konfirmandenzeit bis heute an verschiedene Orte“, stellt Theresa Meisel selbst fest.

Während ihres naturwissenschaftlichen Studiums in Freising war der Austausch mit anderen und das Beschäftigen mit Bibeltexten in der Gemeinschaft ein guter Ausgleich, aber auch eine große Stütze. „2015 habe ich mich deshalb dazu entschlossen Religionspädagogik und Kirchliche Bildungsarbeit an der Evangelischen Hochschule Nürnberg zu studieren.“

Vor ihrem Referendariat als Religionspädagogin in Mittelfranken arbeitete sie zwei Jahre als Erzieherin in einer Kindertagesstätte in Hessen. „Dabei war es immer wieder schön, mitzuerleben, wie Kinder für sich Lösungen finden und selbsttätig dazulernen. Die vielen Unterhaltungen im Kindergartenalltag mit Klein und Groß, Jung und Alt haben mich sehr bereichert.“

In ihrer Freizeit zieht es die 37-Jährige für Spaziergänge in die Natur, um frische Luft zu tanken und den Akku aufzuladen. Außerdem backt sie sehr gerne Kuchen, da Gebäck Menschen zusammenbringe und miteinander verbinde. „Auch ge-

meinsames Kochen bereitet mir Freude und bietet schon beim Zubereiten die Möglichkeit, ins Gespräch zu kommen.“ Beim gemeinsamen Essen und geselligen Beisammensein könne man buchstäblich über Gott und die Welt sprechen. „Ich freue mich auf viele spannende Begegnungen und die Zeit bei und mit Ihnen.“

Die Dekanatsjugendreferentin Theresa ist unter 0160/6023175 oder per Mail: [jugendwerk.weissenburg@elkb.de](mailto:jugendwerk.weissenburg@elkb.de) erreichbar. **wt**



Die neue Dekanatsjugendreferentin für Weißenburg: Die 37-jährige Theresa Meisel.  
Foto: Privat